



Expresa Santiago Creel su solidaridad a la presidenta de la SCJN, Norma Piña, por dichos de AMLO

MÉXICO (REDACCIÓN).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó su solidaridad a la ministra Norma Piña Hernández y pidió al jefe del Ejecutivo Federal respetar la relación entre poderes.

“Le pido que respete la vida institucional del país, al Poder Judicial de la Federación, en donde existen jueces, magistrados, ministras y ministros con plena solvencia moral, técnica, de experiencia que le sirven al país”, dijo.

En conferencia de prensa, destacó que, independientemente de los programas políticos, ideologías y opiniones contrarias que se pueden tener, debe haber respeto en la República, “porque de otra manera, la República no funciona”.

El diputado presidente consideró lamentable e incomprensible que el Jefe del Estado mexicano, cuya primera función es unir y representar a todas y todos los mexicanos, nos esté dividiendo y confrontando.

Ayer fui yo, aclaró Creel Miranda, y hoy fue la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, lo que generó violencia de palabras en las Redes Sociales.

Por ello, pidió al presidente López Obrador cuidar lo que dice, porque tiene la investidura y la responsabilidad de representar a todos los mexicanos. “Ya párale, ya no se pase presidente”. (...)

<http://bit.ly/3ZeB36w>

